

BAB 4

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apa saja tindak tutur ekspresif yang muncul dalam web drama *The Sound of Your Heart* menurut teori tindak tutur oleh Searle (1976). Dalam hasil penelitian ini ditemukan 8 jenis tindak tutur ekspresif yaitu, tindak tutur ekspresif memarahi, mengkritik, memuji, kekesalan, mengeluh, berterima kasih, keterkejutan dan meminta maaf. Yang masing-masing terdiri dari 6 tindak tutur ekspresif memarahi, 7 tindak tutur ekspresif mengkritik, 5 tindak tutur ekspresif memuji, 6 tindak tutur ekspresif kekesalan, 1 tindak tutur ekspresif mengeluh, 6 tindak tutur ekspresif berterima kasih, 5 tindak tutur ekspresif keterkejutan dan 1 tindak tutur ekspresif meminta maaf.

Dalam pembahasan tindak tutur, konteks menjadi salah satu hal penting yang harus diikutsertakan dalam pembahasan tindak tutur. Tindak tutur atau *speech act* dilihat dari konteks yang terjadi saat tuturan diucapkan oleh penutur kepada mitra tutur. Dengan memperhatikan konteksnya dapat ditemukan makna sesungguhnya yang ingin disampaikan penutur kepada mitra tutur. Jika makna tidak tersampaikan dengan baik maka komunikasi dapat dikatakan gagal. Dari hasil penelitian ditemukan 8 jenis tindak tutur ekspresif yang dijelaskan beserta dengan konteks yang terjadi serta analisis mengenai tindak tutur beserta dengan konteks tersebut.

4.2 Saran

Melalui penelitian ini penulis sadar jika penelitian ini jauh dari kata sempurna, sehingga penulis berharap mendapatkan kritik dan saran dari pembaca

untuk dapat mengevaluasi hasil penelitian ini agar dapat menjadi lebih baik dan menutupi kekurangan yang terdapat dalam penelitian ini. Selain itu, penulis berharap hasil penelitian ini dapat memberikan informasi bagi pembaca khususnya mahasiswa bahasa Korea Universitas Nasional, serta penelitian dapat digunakan sebagai media untuk belajar linguistik, serta penelitian dapat juga digunakan sebagai sarana belajar linguistik, khususnya dalam aspek tindak tutur yang termasuk dalam ilmu linguistik.

Untuk pengajar, penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan untuk pembelajaran di Universitas Nasional, terkait pembahasan tindak tutur. Penelitian ini juga dapat menjadi acuan untuk penelitian-penelitian yang akan datang, khususnya penelitian mengenai tindak tutur. Penelitian ini merupakan penelitian awal, semoga penelitian berikutnya dapat mengembangkan penelitian dalam bidang tindak tutur dengan objek dan tujuan yang lebih beragam.

